



## **Die TUM in Laufen**

Fünfzehn Studentinnen und Studenten der Technischen Universität München (TUM) lernten vom 3. bis 7. Mai 2010 in einem einwöchigen Kurs an der Bayerischen Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege (ANL) die biologischen aber auch kulinarischen Feinheiten der Welt der Kräuter kennen. Die Gruppe bestand aus zukünftigen Lehrern, deshalb wurden auch kommunikative und didaktische Instrumente vermittelt und geübt; wie trete ich auf, wie vermittele ich Wissen, wie präsentiere ich ein Projekt? Die Kamera beobachtete die Übenden, und so bekamen diese ein anschauliches Feedback. Dieser Kurs ist eine Kooperation der ANL und der TUM und findet ein Mal jährlich in Laufen statt. Grund dafür ist, die Artenkenntnis in den Vordergrund zu rücken, die im Lehramtsstudium eher an zweiter Stelle steht.